

カメラフラッシュ



皆野幼稚園1日先生体験

皆野幼稚園で、皆野高校3年生が「1日先生」を体験しました。

この日は楽しみにしていたプール。園児たちはお兄さんお姉さん先生といっしょに大はしゃぎ。とても良い経験ができました。



皆子連指導者講習会

6月27日(水)、夏休みを前に皆子連の「指導者講習会」が行われ、皆野病院職員の皆さんに「救急救命法」を指導していただきました。



公民館講座「万葉集初級講座」

昨年好評だった入門講座に続き、4月から新たに初級講座が行われています。毎月1回開催される講座の参加者は30人。堅苦しく思われるがちな万葉集ですが、皆さん楽しく学んでいます。



地域清掃活動

6月14日(木)、国神小学校6年生と皆野高校生がごみ拾いなど清掃活動を行いました。あっという間にごみ袋もいっぱいになり、通学路がとてもきれいになりました。

学校では、異世代交流や、清掃活動といった地域に根差した教育に積極的に取り組んでいます。



ジャガイモ栽培体験

6月30日(土)、農業委員会が主催する「ジャガイモ栽培体験」が行われ、県内各地から28人が参加しました。

ジャガイモは3月に植え付け、5月に草取りと土寄せを行い、今回が収穫作業となりました。参加した皆さんには、予想以上の収穫に「次回も参加します！」と大喜びでした。



公民館講座「ふるさとの味講座」

7月10日(火)、公民館講座「ふるさとの味講座」が行われました。今回のメニューは「つとっこ」と「冷や汁」。参加した20人は、ふるさとの郷土料理を真剣に学んでいました。